



PEMERINTAH REPUBLIK INDONESIA

Izin Penambahan dan Perubahan Program Keahlian pada SMK

Berdasarkan ketentuan Pasal 39 Peraturan Pemerintah Nomor 24 Tahun 2018 tentang Pelayanan Perizinan Berusaha Terintegrasi Secara Elektronik, untuk dan atas nama Menteri, Pimpinan Lembaga, Gubernur, Bupati/Walikota, Lembaga OSS menerbitkan Izin Komersial/Operasional berupa berlaku efektif kepada:

Nama Usaha : Yayasan WIDYA KERTI
Nomor Induk Berusaha : 9120000690149
Alamat Perusahaan : Jl. Raya Uluwatu Gg Cempaka No. 3
Lokasi Usaha
a. Alamat : Jl. Raya Uluwatu Gg Cempaka No. 3
b. Desa/Kelurahan : Jimbaran
c. Kecamatan : Kuta Selatan
d. Kabupaten/Kota : Kab. Badung
e. Provinsi : Bali
Ijin Nomor : 420/1128/IzinC/DISPMPT/Tahun 2021

Izin **Izin Penambahan dan Perubahan Program Keahlian pada SMK** ini telah memenuhi komitmen dan berlaku efektif berdasarkan persetujuan yang disampaikan oleh Gubernur Bali terlampir sesuai dengan ketentuan perundang-undangan. Persetujuan sebagaimana dimaksud merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari Izin **Izin Penambahan dan Perubahan Program Keahlian pada SMK** ini.

Apabila di kemudian hari ternyata terdapat kekeliruan dalam Keputusan ini, maka akan dilakukan perbaikan sebagaimana mestinya.

Diterbitkan tanggal : 26 Februari 2021

Oleh : Gubernur Bali



Dokumen ini diterbitkan melalui Sistem OSS atas dasar data dari pelaku usaha. Kebenaran dan keabsahan atas data yang ditampilkan dalam dokumen ini dan data yang tersimpan dalam Sistem OSS menjadi tanggung jawab pelaku usaha sepenuhnya.



PEMERINTAH PROVINSI BALI
DINAS PENDIDIKAN KEPEMUDAAN DAN OLAH RAGA

Jalan Raya Puputan – Niti Mandala Denpasar, Kode Pos 80235

Tlp. (0361) 226119 – 226319 – 235105

Website : <https://disdikpora.baliprov.go.id/>

Email : disdikpora@baliprov.go.id

Bali, 22 Februari 2021

Nomor : 420/15346/Disdikpora
Sifat : Penting
Lampiran : 1 (Satu) gabung
Hal : Rekomendasi Teknis

Kepada

Yth. Kepala Dinas Penanaman Modal dan
Pelayanan Terpadu Satu Pintu
Provinsi Bali
di
Tempat

Menindaklanjuti surat dari Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Provinsi Bali Nomor 420/7379/Izin-C/DISPMPT Tanggal 19 Oktober 2020, perihal Rekomendasi teknis kami sampaikan hal berikut:

I. IDENTITAS SATUAN PENDIDIKAN

Identitas Satuan Pendidikan

- a. Nama Satuan Pendidikan : SMK WIDYA WISATA JIMBARAN
- b. Penyelenggara : Yayasan Widya Kerti Jimbaran
- c. Alamat : Jalan Raya Uluwatu, Gang Cempaka No.3, Jimbaran
Kec. Kuta Selatan, Kabupaten Badung, Provinsi Bali

II. PERSYARATAN IJIN PENDIRIAN

Sesuai dengan hasil Kegiatan Visitasi Ijin Pendirian dan Operasional di SMK Widya Wisata Jimbaran bahwasanya Satuan Pendidikan Sudah memenuhi persyaratan pendirian dan Operasional sebagaimana tercantum dalam Berita Acara Visitasi nomor 420/4847/Disdik tanggal 18 Januari 2021 (terlampir) mengacu pada Peraturan Gubernur Bali Nomor 30 tahun 2017 pada lampiran I yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari Peraturan Gubernur ini.

III. ARAHAN REKOMENDASI TEKNIS

Mempertimbangkan hasil visitasi oleh Tim Penilai maka kami merekomendasikan SMK WIDYA WISATA JIMBARAN untuk dapat di terbitkan ijin pendirian dan operasionalnya.

Demikian disampaikan untuk dapat menjadi pertimbangan dan dilaksanakan sesuai dengan peraturan, atas perhatian dan kerjasamanya disampaikan terimakasih.

Kepala Dinas,

Dr. KN. Boy Jayawibawa

NIP. 19651130 199203 1 010



Balai
Sertifikasi
Elektronik

Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik
menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR E



PEMERINTAH PROVINSI BALI
DINAS PENDIDIKAN KEPEMUDAAN DAN OLAH RAGA

Jalan Raya Puputan – Niti Mandala Denpasar (80235)
Tlp. (0361) 226119 – 226319 – 235105
Website : <https://disdikpora.baliprov.go.id> , Email : disdikpora@baliprov.go.id

Berita Acara Verifikasi

Nomor : 420/4847 /Disdikpora

Tanggal : 18 Januari 2021

Pada hari ini Senin, tanggal Delapan Belas, bulan Januari tahun dua ribu dua puluh satu, tim penilai/pertimbangan pendirian Satuan Pendidikan Menengah dan Pendidikan Khusus telah melaksanakan verifikasi berkas ijin operasional dan pendirian SMK Widya Wisata Jimbaran di Kabupaten Badung dengan hasil berikut:

- 1.) Dalam dokumen ijin pendirian sekolah sudah lengkap, namun dokumen kepemilikan lahan masih milik pribadi, masukan dari tim untuk segera dilengkapi dengan bukti kepemilikan yayasan yang disahkan notaris baik sewa /hibah / HGB. Rekomendasi akan diberikan setelah dokumen dilampirkan.
- 2.) Pada ijin Operasional kelengkapan praktik siswa perlu ditingkatkan
- 3.) Dari segi kunkulum perlu mendapatkan supervisi dari Pengawas Sekolah yg bertugas pada wilayah Kab. Badung.

Demikian berita acara visitasi ini dibuat dengan sebenarnya untuk dijadikan dasar dalam pemberian Rekomendasi Teknis.

Anggota tim yang melaksanakan visitasi :

No	Nama	Jabatan	Tanda tangan
1	I Ket. Suda n M J	seledie	
2	Made Sutegana	Kabid P. SMK	
3	I Gd Agus Rai	Kabi Kur SMK	
4	y... ..	Kabi Topik SMK	
5	Made Ngurah Tisan	Pengawas Sekolah	



Balai Sertifikasi Elektronik

Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR E